
Modaes

Empresa

El lujo de Aurora mira hacia Latinoamérica y abre en México su segunda tienda fuera de Italia

Modaes
27 nov 2015 - 00:00

La compañía de artículos de lujo desembarca en tierras aztecas. **Aurora** cuenta ahora con dos tiendas fuera del mercado local: anteriormente Ankara, Turquía y recientemente en Ciudad de México.

El nuevo establecimiento de **Aurora** se encuentra en el centro comercial **Via Santa Fe** y en el mismo se comercializan productos hechos exclusivamente en Italia como relojes, artículos de piel, además de objetos de papelería y sus clásicas plumas.

La casa italiana ha puesto en marcha un plan de desarrollo a nivel mundial y planea la apertura de diez boutiques dentro de los próximos dos años. Milán, Londres, París, Roma, Belgrado y Moscú serán algunas de las ciudades elegidas por **Aurora** para la apertura de nuevas tiendas.

Actualmente, la compañía cuenta con doscientos puntos de venta en más de cincuenta países donde comercializa sus artículos de lujo.